

Mannschaftsbahnrekord

(SGN/AM-Kegeln) Bestleistungen purzeln

Beim vorletzten Punktspiel der Saison in der Bezirksliga U14 wurde der Spitzenreiter aus Bernsbach auf der Markneukirchnern Kegelbahn seiner Favoritenrolle gerecht. Sie gewann gegen die SG Neptun Markneukirchen mit 2033:1737 und stellten damit einen neuen Mannschaftsbahnrekord auf.

Trotz der Niederlage konnte aber auch das Neptunteam mit guten Leistungen glänzen.

Lucy Ullsperger begann mit guten 442 Punkten. Ihr folgte Niklas Pöhland. Er spielte endlich einmal ganz befreit auf und belohnte sich mit einer persönlichen Bestleistung von 423 Punkten. Als Dritter ging Nico Ullsperger auf die Bahn und auch er zeigte sein gestiegenes Leistungsvermögen. Er erreichte mit 404 ebenfalls eine persönliche Bestleistung. Als Schlußstarter trat Jeremy-Lee Barth an. Er erzielte sehr gute 468 Punkte und war damit der Mannschaftsbeste.

Nun gilt es schon in einer Woche beim letzten Punktspiel in Fraureuth diese positiven Leistungen zu bestätigen-

Annette Masur